

”Antwort an Michael Schumacher”

Hallo Herr Schumacher,

Im Grenzecho vom 10. September haben Sie mich gefragt, ob Rapsöl für Ihr Formel-1-Auto nicht billiger wäre. Hier meine Antwort.

Wenn Sie Ihr Auto im Ausland, z.B. in Aachen, voll tanken würden, dann müssten Sie 70 Cents pro Liter Rapsöl bezahlen. Weil der Verbrauch und die Leistung von Diesel und Rapsöl praktisch gleich sind, würden Sie also bei einem Boxenstopp in Aachen ca. 30% gegenüber dem derzeitigen Dieselpreis einsparen.

Wenn Sie aber Ihre Boxenstopps direkt an der Rennstrecke in Francorchamps beibehalten möchten, schließlich wollen Sie ja bestimmt nochmals in Francorchamps gewinnen, dann müssten Sie pro Liter weitere 33 Cents an das belgische Finanzministerium bezahlen.

Das würde also bedeuten, doch keine Einsparung. Aber ich kann Ihnen 2 gute Mitteilungen machen.

Erstens hätte, wie mir berichtet wurde, das belgische Kernkabinett die Steuerfreistellung von Pflanzenöl als Treibstoff in Aussicht gestellt. Und zweitens, Herr Schumacher, hätten Sie einen internationalen Umweltschutzpreis verdient, wenn Sie als erster Formel 1 Fahrer auf Pflanzenöl umsteigen würden! Bei einem Tourenwagen-Rennen auf dem Nürburgring hat sich Rapsöl übrigens bereits gut bewährt und einen Achtungserfolg errungen, aber das wissen Sie ja bestimmt schon.

Mit freundlichen Grüßen,

Joseph Meyer, St.Vith